

La rando, c'est l'entretien physique, l'amitié et la convivialité, la découverte, et la culture ....



Jeudi 11 à Semur en Vallon, une fois de plus le slogan de LSR « n'ayons pas peur d'être heureux » était d'actualité...

Le site du petit train mérite le détour ne serait-ce que pour encourager cette association

« Le petit Tain de Semur » voir encadré ci après \*.



Après un parcours de 9 kms sous un beau soleil et une grosse chaleur, nous nous retrouvons au frais sous le préau de l'association pour un pique-nique convivial...



Ensuite tous les marcheurs prenaient la direction de la Gare de « Sémur en Vallon » Et oui, même si il n'y a jamais eu de ligne de chemin de fer dans ce village il y a une voie ferrée...

<http://www.lepetittraindesemur.com/>

Après une petite ballade au milieu d'une verdure luxuriante sur cette voie ferrée un peu chaotique, nous visitons le « Muséotrain » qui rassemble une collection très curieuse d'ancien matériel ferroviaire.



## L'Association

En 1972, à l'initiative d'une poignée de bénévoles naît le projet fou de créer un réseau de chemins de fer anciens autour d'un plan d'eau : Le petit train de Semur vient de naître .

Quelques années plus tard, un « Muséotrain » ouvre ses portes et en 1995, c'est une véritable gare qui est inaugurée.

Depuis une course contre le temps s'est engagée et les bénévoles n'ont cessé de sauver du matériel, de le restaurer, d'améliorer le site de la gare et du musée, d'adapter les installations aux normes et contraintes réglementaires...

Les visiteurs sont de plus en plus nombreux à venir découvrir ce patrimoine ferroviaire préservé : Un vrai plongeon dans les années 1920 -1930 dans ce réseau en pleine nature.



Oui vraiment une excellente journée et encore merci à nos animateurs rando !!!

**Daniel**